

Die FDP Main-Taunus trauert um ihre
ehemalige Kreisvorsitzende

Gabriele Thiel

Gabriele Thiel prägte die Arbeit des Kreisvorstandes und der Kreistagsfraktion über mehrere Jahrzehnte und hat sich herausragende Verdienste um den Main-Taunus-Kreis und die Freien Demokraten erworben.

Soziales Verantwortungsbewusstsein, ihre fachliche Detailkenntnis, insbesondere im Bildungsbereich, großes Pflichtbewusstsein und ihr unermüdlicher Einsatz zeichneten sie aus. Mit Respekt und Dankbarkeit nehmen wir Abschied.

Gabriele Thiel hinterlässt eine große Lücke
- als Mensch und als Politikerin.

Die FDP Main-Taunus wird Gabriele Thiel
ein bleibendes und ehrendes Andenken bewahren.

FDP-Kreisverband
Main-Taunus
Dr. Marcel Wölfle

FDP-Kreistagsfraktion
Main-Taunus
Dirk Westedt